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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 668
  
DATA: 13/10/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
   RODRIGO MAGNI

           VARLEI MARTINS

Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e quatro
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida
Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora CRISTINA BRAGA
abriu a presente Sessão Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura
de  um  trecho  da  Bíblia.  Na  TRIBUNA POPULAR  não  houve  oradores.  No  espaço  do
EXPEDIENTE a  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  n°  667,  e  não  havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pela  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos os ofícios de
Gabinete  ns°  403  ;  404;  405/2010. EM  CIÊNCIA AO  PLENÁRIO foi  lido  o PLE N°
41/2010  –  com  nova  redação,  visto  que  o  projeto  anterior  foi  substituído  pelo
Executivo Municipal.  A seguir  não havendo nenhum orador  inscrito  para o  espaço do
EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES,   a  PRESIDENTE informou  que  nada  consta  na
ORDEM DO DIA  e  deu início  ao espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS,  no qual  se
pronunciou o vereador RODRIGO MAGNI. A seguir a PRESIDENTE iniciou informando que
assim que a Comissão de Orçamento e Finanças organizar o calendário de realização da
Audiência Pública da Lei de Diretrizes Orçamentárias, e a apresentação de emendas, irá
providenciar  a  divulgação  para  que  a  comunidade  possa  participar  efetivamente  da
elaboração das finanças públicas do Município. Disse ainda, que no dia vinte e cinco de
outubro será realizada a abertura oficial da campanha do Legislativo contra o uso de drogas,
e  salientou  que  é  preciso  que  seja  apresentada  uma  proposta  efetiva  de  inclusão  de
recursos financeiros para que o Município possa auxiliar na recuperação dos dependentes
químicos.  A seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  se  pronunciar,  a  PRESIDENTE
encerrou  a  Sessão  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima Sessão  Ordinária  a  ser
realizada no dia dezoito de outubro, às dezenove horas. E para que tudo fique registrado,
lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

          Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                         Presidente                     1ª Secretária

                                              “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


